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Welt & Geist Armin Risi 

Gott und die Götter.  Armin Risi 

Eines der erstaunlichsten Zeugnisse hierfür sind die Schriften der altindischen (vedischen) Hochkultur. Armin 
Risi entschlüsselt diese heiligen Texte im Licht der ursprünglichen Offenbarung und formuliert auf 
einzigartige Weise, was bisher nur Veda-Eingeweihten bekannt war. Diese sahen vor Jahrtausenden das 
gegenwärtige dunkle Zeitalter voraus, ebenso wie dessen Ende in der heutigen Zeit. Dann, so sagten sie, 
werde auch das vedische Wissen wieder weltweit zugänglich  

Die Botschaft aus dem All. Gabriele 

Das große Erwachen. Kopp Verlag 

 
Und plötzlich große Klarheit Armin Risi 

Unser tägliches Erwachen aus dem Schlaf ist immer ein Bewusstseinssprung. Ebenso ist auch das spirituelle 
Erwachen kein linearer Vorgang: Der aktuelle Zyklusübergang läuft auf einen globalen Bewusstseinssprung 
hinaus. „Und plötzlich große Klarheit“ ist die Kernaussage der wichtigsten positiven Prophezeiung des 
Nostradamus, die er als Botschaft genau in unsere Zeit sandte. Und er war bei weitem nicht der Einzige. 
Entdecken Sie in diesem Buch das Geheimnis der positiven Prophezeiungen und den Schlüssel zur globalen 
Transformation!  
Das Ewige Reich und die Degeneration des Fallreiches. Armin Risi 

 

Ganzheitliche Spiritualität Armin Risi 
Kapitel 1 Glaube – Die Grundlage allen Wissens 
Kapitel 2: Glauben und Wissen 
Kapitel 3: Ganzheitliche Spiritualität – Der „radikale Mittelweg“ Armin Risi 
Kapitel 4: Nietzsche: Atheist, Antichrist oder Gottsucher? 
Kapitel 5:  Leben wir in einer Wendezeit? 
Kapitel 6: Diesseits von Gut und Böse 
Kapitel 7:  Zeit und Ewigkeit 
Kapitel 8:  Die Wissenschaft der Veden 
Kapitel 9:  Die Erde als kosmischer Brennpunkt 
Kapitel 10:  Kornkreise, Zeichen am Himmel, Geisteskräfte 

 (Die positiven Zeichen des Wandels und die Botschaft von „2012“) 

Kapitel 11:  Die geistige Herkunft des Menschen 
Kapitel 12:  Der spirituelle Ursprung der Menschheit 
Kapitel 13:  Schöne neue Welt – Künstliches Leben? Chip-Implantate für Menschen? 
Kapitel 14:  Ordnung aus dem Chaos – Die Ideologie der Neuen Weltordnung 
Kapitel 15:  Tore des Lichts im Leben und im Alltag 
Klimawandel - Realität, Irrtum oder Lüge? Werner Kirstein 
Warum Intellektuelle unsere Welt zerstören. Roland Baader 
Göttliche Heilung von Seele und Leib. Murdo MacDonald-Bayne   
BERTHA DUDDE 
Es wede Licht auf dieser Erde. Gabriele 
https://www.youtube.com/c/GottfriedSumser   

https://govinda.ch/Buecher/Armin-Risi/
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059655004
https://www.orellfuessli.ch/autor/armin+risi-234362/
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1071382003
https://www.kopp-verlag.de/a/das-grosse-erwachen
javascript:redirectFFWebCom('Publisher','Kopp%20Verlag');
https://armin-risi.ch/Buecher/Und-ploetzlich-grosse-Klarheit.php
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https://gabriele-verlag.de/produkt/das-ewige-reich-und-die-degeneration-des-fallreiches-buch/
https://govinda.ch/Ganzheitliche-Spiritualitaet/SW10032
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Finde zum Urlicht Gabriele 

Trilogie: Ich komme bald! Ich Bin der Christus Gottes & Alles ist Kommunikation Gabriele 

Vor 2000 Jahren wurde Jesus von Nazareth, der einverleibte Christus, von den Aposteln, Jüngern und 
Jüngerinnen gefragt: „Wann kommst Du in Macht und Herrlichkeit?“ Ich antwortete: „Ich komme bald.“… 

Die Zeit vergeht – nicht die Ewigkeit. Was sind 2000 Jahre im Geiste der Ewigkeit? Die Propheten und 
Prophetinnen Gottes und viele gottbewusste Männer und Frauen haben Mein Kommen als Jesus von 
Nazareth vorbereitet und gleichzeitig die kosmische Strahlung aufgebaut für das Neue Zeitalter, die Neue 
Zeit, hin zum Friedensreich des Christus Gottes … 

 
Finde zum UR-LICHT in Dir – Ordnung 1 Gabriele 
Immer mehr Menschen spüren: In dieser Welt ist kein äußerer Halt mehr zu finden. Der Rettungsanker in 
dieser schwierigen Zeit ist einzig Christus, der Lichtbringer im Seelengrund jedes Menschen. 
In einer mächtigen Handreichung bietet Gott, unser ewiger Vater, durch Gabriele, Seine Prophetin und 
Botschafterin, einen Schulungsweg an, auf dem wir Menschen – durch konkrete Übungen für unseren Alltag 
rasch unser Bewusstsein erweitern können, um Gott in uns näherzukommen. 

 
Finde zum UR-LICHT in Dir – Wille 2 Gabriele 
Immer mehr Menschen spüren: In dieser Welt ist kein äußerer Halt mehr zu finden. Der Rettungsanker in 
dieser schwierigen Zeit ist einzig Christus, der Lichtbringer im Seelengrund jedes Menschen. 
In einer mächtigen Handreichung bietet Gott, unser ewiger Vater, durch Gabriele, Seine Prophetin und 
Botschafterin, einen Schulungsweg an, auf dem wir Menschen – durch konkrete Übungen für unseren Alltag  
rasch unser Bewusstsein erweitern können, um Gott in uns näherzukommen. 

 
Finde zum UR-LICHT in Dir – Weisheit 3 Gabriele 
Immer mehr Menschen spüren: In dieser Welt ist kein äußerer Halt mehr zu finden. Der Rettungsanker in 
dieser schwierigen Zeit ist einzig Christus, der Lichtbringer im Seelengrund jedes Menschen. 
In einer mächtigen Handreichung bietet Gott, unser ewiger Vater, durch Gabriele, Seine Prophetin und 
Botschafterin, einen Schulungsweg an, auf dem wir Menschen – durch konkrete Übungen für unseren Alltag 
rasch unser Bewusstsein erweitern können, um Gott in uns näherzukommen. 

 
Mit der Neu Zeit beginnt der Weg ins Friedensreich und in das Himmelreich. Gabriele 

Liebe Mitmenschen, mein Weg in das Himmelreich ist auch meine Botschaft an euch. Es ist der Weg, auf dem 
ich Schritt für Schritt ein freier Mensch wurde, der das Leben in Gott schätzt und den Vater-Mutter-Gott 
lieben gelernt hat. Wahres Leben trägt Früchte für die Ewigkeit: Gott in mir und ich in Gott. Wer oder was ist 
Gott? Wo ist Gott? Gott ist das All-Leben, das die Unendlichkeit durchströmt. In den fünf Jahrzehnten habe 
ich vieles gelernt, vieles gesehen und vieles erlebt. Meine Hilfen kann ich von meinen Erfahrungen ableiten, 
aber auch durch die unzähligen Schulungen vom Cherub der göttlichen Weisheit, Bruder Emanuel genannt, 
so manche Hilfe geben.  
Gott ist das absolute Gesetz. Christus Gottes der Erlöser aller Menschen: Gabriele 

https://gabriele-verlag.de/produkt/das-ur-licht-fuer-alle-menschen-cd-nr-1-9/
https://gabriele-verlag.de/produkt/trilogie-ich-komme-bald-ich-bin-der-christus-gottes-buch/
https://gabriele-verlag.de/produkt/finde-zum-ur-licht-in-dir-ordnung-1/
https://gabriele-verlag.de/produkt/finde-zum-ur-licht-in-dir-wille-1/
https://gabriele-verlag.de/produkt/finde-zum-ur-licht-in-dir-weisheit-1/
https://gabriele-verlag.de/produkt/mit-der-neu-zeit-beginnt-der-weg-ins-friedensreich-und-in-das-himmelreich-buch/
https://gabriele-verlag.de/
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Der Innere Weg Gabriele 

Macht braucht Kontrolle. Hans Herbert Arnim 

Die »politische Klasse« gestaltet die Regeln, die sie eigentlich zügeln sollen, selbst und oft in ihrem Sinne. Den 
Parteien geht es meist weniger um die Lösung der Probleme als um die Sicherung ihrer Interessen an Macht, 
Posten und Einkommen. Am deutlichsten wird die Missbrauchsgefahr, wenn die Parteien ihren eigenen Status 
festlegen. Das hat Folgen auf allen Ebenen: für die Auswahl des politischen Personals ebenso wie für die Qualität 
der Politik. Die Kluft zwischen Demokratie und Wirklichkeit wächst, politisches Unbehagen breitet sich aus. 
WIE ALLES BEGANN. Gabriele 

 
Reinkarnation. Gabriele 
Wo ist unsere Heimat? Sind wir in dieser Welt zu Hause? Oder sind wir nur auf der Durchreise, als mehr oder 
weniger geduldeter Gast? Ist die sichtbare Materie der Urgrund, der uns trägt – oder stammen wir woanders her?  
Die gefälschte Bibel Gabriele 
Immer schon kreisen Gefühle und Ahnungen der Menschen um die Frage nach dem Woher und Wohin, dem 
Warum und Wofür. Selten jedoch wurden sie in solcher Klarheit und Eindeutigkeit beantwortet wie durch 
Gabriele, die Lehrprophetin und Botschafterin Gottes in unserer Zeit. 

 
Erkenne und heile Dich selbst durch die Kraft des Geistes Gabriele 

Dieses Buch macht uns mit dem großen Inneren Arzt und Heiler vertraut, der immer bereit ist, uns beizustehen. Wir 
finden Zugang zu unserer Seele und lernen die sieben Bewusstseinszentren kennen, die Schaltstellen der geistig-
göttlichen Lebenskraft, die Verbindung zwischen Seele und Körper. Darüber hinaus erhalten wir praktische 
Hinweise und Empfehlungen bei bestimmten Erkrankungen, und wir lernen den rechten Umgang mit 
Medikamenten und Heilkräutern. Die Heilmeditationen und -übungen in diesem Buch lassen uns erfahren, dass der 
Geist Gottes der „Treibstoff“, die Energie für die Seele und den physischen Leib ist. Wir erfahren die Selbstheilung 
durch die Kraft des Geistes sowie die Wirkung von verschiedenartigen Düften, Farben und Tönen, und vieles andere.  
Das ist Mein Wort. Gabriele  

 
Die Botschaft aus dem All – Band 1 Gabriel 
Interessieren Sie sich für Prophetie? Wenn Sie an einen Gott der Liebe glauben – denken Sie, Er lässt uns 
Menschen allein, besonders in dieser ernsten und für viele Menschen jetzt schon leidvollen Umbruchszeit? 
Ein guter Vater steht seinen Kindern bei, warnt, hilft, führt sie. So auch Gott, der Ewige, der Vater-Mutter-
Gott. Durch Seine Prophetin, Gabriele, offenbart Er sich seit rund 50 Jahren. Er klärt auf über das Woher und 
Wohin unseres Lebens, über die geistige Schöpfung und die Entstehung der materiellen Welt, über die 
Zusammenhänge von Seele und Körper, über das Leben nach dem Tod und die Reinkarnation, über das feine 
Wesen der Tiere und Pflanzen und auch über die Wirkungen der vom Menschen gesetzten negativen 
Ursachen wie Hass, Neid, Ausbeutung, Zerstörung, Gegeneinander bis hin zum Mord, also all das, was gerade 
heute im sogenannten „Klimawandel“ auf die Menschheit zurückzukommen beginnt. 
WHO-Pandemievertrag: Der finale Angriff auf Ihre Freiheit Kopp Verlag 
Die Degeneration schlechthin – in dunkelster Ausprägung Gabriele 

 

https://www.exlibris.ch/de/buecher-buch/deutschsprachige-buecher/gabriele/der-innere-weg-zum-kosmischen-bewusstsein/id/9783964463975/?utm_source=google&utm_medium=cpc&utm_campaign=Performance+Max+CSS+Zombies+B_3+(pm-CH-de)&utm_content=&utm_term=&gad_source=1&gclid=EAIaIQobChMIge3giJroigMVdJKDBx1gFg6jEAQYASABEgJ-ZPD_BwE
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1071380402
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1071380402
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1071380402
https://www.fritzsimon.ch/10-prophetie-heute/wie%20alles%20begann_a.pdf
https://gabriele-verlag.de/produkt/ebook-reinkarnation-eine-gnadengabe-des-leben/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-gefaelschte-bibel/
https://gabriele-verlag.de/produkt/selbstheilungskraefte-aktivieren-erkenne-und-heile-dich-selbst/
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-tatglaube-heilmeditation-cd/
https://gabriele-verlag.de/produkt/das-evangelium-jesu-das-ist-mein-wort/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-botschaft-aus-dem-all-band-1-buch/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-botschaft-aus-dem-all-band-1-buch/
https://www.kopp-verlag.de/a/who-pandemievertrag%3A-der-finale-angriff-auf-ihre-freiheit
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-degeneration-schlechthin-in-dunkelster-auspraegung-buch/
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Armin Risi.  

Willkommen auf der Webseite von Armin Risi 

Angesichts der globalen Krisen wird der Ruf nach einem grundlegenden Bewusstseinswandel immer 

lauter. Wie Albert Einstein so treffend sagte: „Probleme kann man nicht mit derselben Denkweise lösen, 

durch die sie entstanden sind.“ In den Wissenschaften und auch in den Religionen ist deshalb ein 

„radikaler“ Paradigmenwechsel erforderlich – radikal im wörtlichen Sinn: „wurzeltief“ (von lat. radix, 

„Wurzel“). Nur so kann die Menschheit in der heutigen Zeit der Extreme wieder ihr Gleichgewicht und 

ihre Mitte finden. Aber wie müsste ein solcher Bewusstseinswandel aussehen?  

Armin Risi: „Der Schlüssel ist ein ‚radikaler Mittelweg‘, der über die Einseitigkeiten der heutigen Zeit 

(Materialismus/ Atheismus auf der einen Seite, Dogmatismus/Fundamentalismus auf der anderen) 

hinausführt zu einem neuen, ganzheitlichen Verständnis von Gott, Mensch und Natur. 

Buch: Die redende All-Einheit online kaufen Via Vera 

In der ganzen Natur ist die kosmische All-Kommunikation lebendig. Das sehen wir z.B. an einem 

Schwarm Vögel, die in riesigen Formationen fliegen können, ohne sich in die Quere zu kommen. Wie ist 

das möglich? Gabriele erklärt, wie die Naturreiche, die Mineralien, Pflanzen und Tiere sowie die reinen 

göttlichen Wesen durch die All-Kommunikation untereinander und mit dem Schöpfergott, dem All-Einen, 

verbunden sind. Das Buch “Die redende All-Einheit” schenkt uns einen Blick durch den geistigen Türspalt 

in das Siebendimensionale Reich Gottes und zeigt den Weg auf, wie auch wir Menschen in die All-Einheit 

des Lebens zurückfinden.  

Die großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth. Gabriele 

Jesus von Nazareth lehrte im inneren Kreis Seiner Apostel und Jünger, die ihn verstehen konnten, weit 

mehr als das, was in den herkömmlichen Überlieferungen enthalten ist. Seine grossen kosmischen Lehren 

gehen weit über das hinaus, was wir Menschen normalerweise mit „Gott“ oder „Religion“ in Verbindung 

bringen und sind heute, durch Seine Lehrprophetin und Botschafterin, Gabriele, zum ersten Mal in der 

Geschichte der Menschheit allen Menschen zugänglich. In diesem edel gestalteten Gesamtband erhalten 

Sie die grossen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth, das Absolute Gesetz, zusammen mit den 

Erläuterungen von Gabriele. Sie zeigt auf, wie wir diese Lehre des wahren Lebens in unserem Alltag, in 

der Familie, im Beruf und in der Freizeit anwenden können.  

Der Innere Weg zum kosmischen Bewusstsein. Gabriele 

Der Innere Weg zum kosmischen Bewusstsein ist der Weg zu Gott in uns, ist wahre spirituelle 

Entwicklung. Es ist der Weg der Freiheit, der Gottes- und Nächstenliebe. Der Christus-Gottes Weg für 

alle Menschen, die eine höhere Kultur und ein friedvolles Menschentum anstreben. 

Der Innere Weg ist ein Angebot aus dem Reich Gottes. Bruder Emanuel, der Cherub der göttlichen 

Weisheit, offenbarte durch Gabriele die Schulungen und Übungen des Inneren Weges.Diese Aufgaben 

des Inneren Weges hat Gabriele, die Lehrprophetin und Botschafterin Gottes, in einem Schulungszyklus 

in allen Details erläutert. Die offenbarten Lehren und Erläuterungen sind in diesem umfassenden 

Schulungsbuch von der Grundstufe der göttlichen Ordnung, über den göttlichen Willen, die göttliche 

Weisheit bis zur Stufe des göttlichen Ernstes enthalten 

GOTTES WARNUNG - Die letzten 7 Jahre der Erde - YouTube  

GOTTES WARNUNG - DIE LETZTEN 7 JAHRE DER ERDE Eine Auswahl von Offenbarungen Gottes 

an Bertha Dudde, einer Schneiderin aus Schlesien, in diesem Buch speziell zu den Ereignissen während 

der Endzeit, empfangen von 1937 bis 1965 durch das Innere Wort gemäß Johannes 14.21 und Jesaja 42.9 

und 48.6 Diese letzten sieben Jahre der Erde beginnen mit dem Hinscheiden eines irdischen Machthabers 

und dem darauffolgenden Ausbruch des Dritten Weltkrieges, den Gott dann durch eine weltweite noch 

nie dagewesene Naturkatastrophe beenden wird. Gott hält seine biblischen Versprechen, wie sie 

geschrieben stehen: Jes.42.9 Siehe, was ich früher verkündigt habe, ist gekommen. So verkündige ich 

auch Neues; ehe denn es sprosst, lasse ich's euch hören. Jes.48.6 Von nun an lasse ich dich Neues hören 

und Verborgenes, das du nicht wusstest.  
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https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1068442689
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-christusweg-ins-friedensreich-buch/
https://www.youtube.com/@DIELETZTEN7JAHREDERERDE
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Der Weltweite Urchristliche Strom – Urchristen in der Nachfolge des Jesus von Nazareth, des freien 

kosmischen Geistes 

Das Universelle Leben ist der universale Lebensstrom, der vom ewigen Vater ausgeht und den Jesus von 

Nazareth uns lehrte und uns vorlebte. Der Universale Lebensstrom ist das allumfassende Lebensgesetz der 

Himmel. Aus dem universalen Lebensstrom kam der Sohn Gottes zu uns Menschen. Er war der Gottesprophet, 

der Gottverkünder Seines Vaters, so, wie alle Propheten, die vor und nach Ihm kamen. Sein Erdenleben, Sein 

„Vollbracht“ ist Seine Erlösertat und der Schlüssel ins Himmelreich, das Jesus, der Christus, für alle Menschen 

und Seelen erschlossen hat. Jesus von Nazareth wurde am Kreuz der Sieger und somit der Erlöser aller 

Menschen und Seelen. Mit Seiner inneren Stärke und Seiner Treue zu Gott, Seinem himmlischen Vater, 

besiegte Er den Wunsch und den Willen der Dämonen, Gottes All-Schöpfung aufzulösen. Er ist der Christus 

Gottes, der vom himmlischen Vater zu uns Menschen und für uns Menschen kam. 

Jesus von Nazareth war ein Mann des Volkes. Er war geradlinig, aufrichtig und in allem gottergeben. Seinen 

himmlischen Vater pries Er in allen Seinen Worten und Lehren. Jesus von Nazareth lehrte uns Menschen in 

allen Facetten des Lebens die Anwendung der Zehn Gebote Gottes und Seine Bergpredigt. Was Er lehrte, das 

lebte Er. Jesus von Nazareth brachte uns Menschen das Reich Gottes nahe. Er lehrte den Frieden, die Gottes- 

und Nächstenliebe und das Beten in der stillen Kammer. In Jesus von Nazareth wirkte der Freie Geist, den Er 

uns Menschen auch nahebringen wollte. Er war gegen Kirchen aus Stein, gegen Priester, Pharisäer und 

Schriftgelehrte. Er war gegen Dogmen und Riten, gegen kirchliche Satzungen und jegliche Zwänge, gegen die 

ewige Verdammnis, gegen äußeren Prunk und persönlichen Reichtum. Jesus von Nazareth war Pazifist. Er war 

gegen Gewalt, gegen Waffen, gegen Krieg, gegen Brudermord und, wie wir durch das prophetische Wort 

wissen, auch gegen Tiermord. Weil Jesus gegen jegliche Art von Bindendem und Gewalt war, wurde Er von 

den Pharisäern, Schriftgelehrten und Priestern als Sektierer gebrandmarkt. Gemäß Seinem Leben und Wirken 

entwickelte sich das Urchristentum und der urchristliche Strom, dem auch wir Urchristen angehören. 

Über uns 

Wer sind wir also? Wir sind freie Menschen und gehören keiner kirchlichen Institution an, keiner äußeren 

Religion. Wir gehören dem Einen an, der uns lehrte: „Folget Mir nach!“ Für die damaligen Pharisäer, 

Schriftgelehrten und Priester war Jesus ein Sektierer. Nach der Ansicht der heutigen kirchlichen Institutionen 

und ihren Anbetern sind auch wir als Nachfolger des Jesus von Nazareth Sektierer, also eine Sekte. Sollten Sie 

in dasselbe Horn der heutigen Priester, Pharisäer und Schriftgelehrten blasen, werden wir Sie nicht daran 

hindern, weil es eine gerechte Schmiede im materiellen Kosmos gibt. Wenn manch einer denkt, wir wären 

überheblich, möchten wir dazu Folgendes sagen, zum einen: Wer Jesus von Nazareth nachfolgen möchte, der 

hat mit sich selber zu ringen, denn wer ist schon ohne Fehler? Zum anderen: Der sogenannte „heilige“ Paulus, 

den die kirchlichen Institutionen verehren und zu dem sie beten, lehrte seine Gläubigen: „Täuscht euch nicht. 

Gott lässt Seiner nicht spotten. Was der Mensch sät, wird er ernten.“ 

Das Urchristentum – der Urchristliche Strom, die geistige Basis 

Das Universelle Leben steht für den weltweiten urchristlichen Strom. Urchristen in der Nachfolge des Jesus 

von Nazareth, des freien kosmischen Geistes, Nachfolger des Nazareners, sind für Toleranz, Offenheit, 

Geradlinigkeit, Ehrlichkeit, Freiheit und Wahrhaftigkeit. Das umfangreiche geistige Gut, das seit 40 Jahren 

durch die Prophetin und Botschafterin Gottes, Gabriele – mit bürgerlichem Namen Gabriele Wittek – in diese 

Welt gekommen ist, knüpft an das Urchristentum an, auf der Basis der Zehn Gebote Gottes und der Bergpredigt 

des Jesus von Nazareth. Wie schon gesagt: Jesus von Nazareth gründete keine äußere Religion, wie es von den 

Institutionen in ihrem Sinne dargestellt wird. Er vertrat mit Vollmacht den lebendigen, freien Geist, dessen 

universales, ewiges Gesetz die Liebe und Freiheit ist. 

Der universale, freie Geist 

Dem universalen, freien Geist der Liebe und Freiheit folgen wir Urchristen nach, in Ihm leben wir, und in 

Seinem Geiste wirken wir. Weil es so ist, missionieren wir nicht. Wir rechtfertigen uns nicht, stellen aber 

richtig. Das göttlich-geistige Gut, das der Menschheit gegeben ist durch das göttlich prophetische Wort, die 

göttlichen Offenbarungen, wollen wir deshalb nicht im Internet präsentieren, weil sich dort vielfach ein Kampf 

entwickelt im Für und Wider. Leider ist das Internet derart ausgeartet, sodass man in vielen Fällen von einem 

Schlachtfeld reden kann. Nachfolger im Freien Geist des Jesus von Nazareth wollen sich nicht in ein solches 

Territorium begeben, wo sich durch Rede- und Gegenrede Verleumdung, Hass und Rufmord entwickeln. Jeder 

kann es halten, wie es ihm beliebt. Nach dem Gebot des Ausgleichs wird die Gerechtigkeit siegen. 

Der Vorhang fällt, Gabriele.  

Die Seele auf ihrem Weg zur Vollendung, Gabriele.  

www.fritzsimon.ch   Die Neue Erde     frederic33@bluewin.ch 
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